



COMISIÓN ESTATAL DE
DERECHOS HUMANOS
NUEVO LEÓN

COMUNICACIÓN - CEDHNL

28 de Febrero de 2019
Comunicado de Prensa UC/28/19

LLEVA CEDHNL SUS SERVICIOS A GENERAL ZUAZUA CON UNIDAD DE DERECHOS HUMANOS MÓVIL

La unidad de "Derechos Humanos Móvil" esta semana visitó el municipio de General Zuazua donde brindó orientación, asesoría jurídica y fomentó el respeto a los derechos humanos en instituciones educativas.

Como parte de las actividades, se visitaron la Primaria Jesús M. Montemayor, en la que se impartió la conferencia "Derechos humanos y responsabilidad de la niñez", en la Secundaria Prof. Abelardo González Martínez, en la cual se ofreció la plática "Prevención de violencia en el noviazgo, equidad de género y derechos humanos" y en el Colegio de Estudios Científicos y Tecnológicos, Plantel Gral. Zuazua, se expusieron tres conferencias respecto al "Acoso y violencia escolar".

Por otra parte, en la unidad móvil que se instaló en la plaza principal del citado Ayuntamiento se atendió a las personas que acudieron a solicitar asesorías y recibir orientaciones sobre sus derechos fundamentales.

General Zuazua es el sexto municipio que es visitado con dicho programa el presente año y el próximo martes 5 de marzo, estará en Salinas Victoria.